



光和

光和小
権世小

8・9月号
練馬区立光和小
学校



2学期に向けて

校長 矢島 直行

いつもより1週間早く夏休みが明けました。久しぶりの登校で緊張や不安があったかもしれませんが、教室で担任や友達と会い、子供たちは安心したようです。

今年の夏休みは23日間と短くなっただけではなく、例年学校で行っていた夏季水泳指導や補充教室、光和盆踊り、ラジオ体操等がありませんでした。また、各ご家庭におかれましても過ごし方などがこれまでとは違う夏休みになったかもしれません。しかし、当たり前に行うことがいかに難しいことであるかを経験する機会となったのではないのでしょうか。

今日から2学期が始まりますが、いまだに新型コロナウイルス感染が続いています。1学期子供たちは、手洗い、マスクの着用、教室等の換気、健康カード（検温）をもとにした健康観察、友達との間隔を保つ、給食は対面での喫食を避け会話を控えるなど、気を付けてきました。これまで大丈夫だからと油断することなく、改めて気を引き締めていきたいです。

また、学校は集団生活の場です。みんなが安全に楽しく生活する場とならなければなりません。そのために廊下を走らない、人の話をしっかり聞く、すすんで挨拶をするなどの約束やきまりがあります。子供たちは集団生活を通して必要なことを学んだり、身に付けてたりしています。また、困っている友達に気付いたら声をかけるなど互いを思いやる心を育んでいます。

今年は残念ながら運動会はありません。学校公開も密とならないように公開の在り方を検討していきます。これまで当たり前のように行っていた教育活動を変更することがあります。また、途中で見直すこともあります。例えば、登校班による集団登校です。これまで6年生を中心に、道路に広がることなく安全に気を付けて登校し、8時5分には大勢の子供たちの姿が見られました。2学期からは、登校時のピロティや階段の密集を避け、スムーズに校舎内に入室できるように、月曜日・火曜日・木曜日・金曜日は8時5分～8時20分、水曜日・土曜日は8時～8時10分の登校時間を有効に活用し、3つの時間帯に分散して登校するようにします。窮屈と思われるかもしれませんが、何より安全が大切です。今できること、やらなければならないこと、守らなければならないことをしっかり取り組み、子供たちにとって安全で充実した教育活動となるように教職員一丸となり努めてまいります。

新型コロナウイルス感染予防とともに、これからも暑い日が続きますので水分補給など熱中症対策にも十分気を付けていきます。

保護者と地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。